

## Projet écologique et solidaire : récolte de bouchons en plastique



Pour la deuxième année consécutive, le collège Anne de Bretagne a participé à un projet écologique et solidaire de récolte de bouchons en plastique au profit de l'Association "Les Bouchons d'Amour" afin de venir en aide aux personnes en situation de handicap.

Initié l'an dernier par Mme BOLUT (enseignante Mathématiques), ce projet a été repris cette année par Mme GUILLO (enseignante d'Espagnol) et également suivi par trois autres enseignant(e)s tout au long de l'année : M<sup>me</sup> BRULLIARD (enseignante d'S.V.T.), M<sup>r</sup> DUMESNIL (enseignant de Mathématiques) et M<sup>me</sup> SALOMÉ (enseignante de Français/Latin). Ces professeur(e)s ont eu à cœur de mobiliser une ou plusieurs de leur(s) classe(s) respective(s), soit un total de 12 classes : 301, 304, 305, 403, 405, 501, le regroupement des 502-503 (hispanisants), 504, 506, 601, 604 et 606.

Après une première récolte de 24 cartons pleins (soit environ 60 Kg) en janvier 2023, puis deux autres entre mai et juin 2023, nous atteignons un score final conséquent puisque 185,57 Kgs de bouchons ont été récoltés au total. En contact avec deux membres bénévoles de l'Association (Mr BARTEAU et Mme TRONIOU), l'ensemble des bouchons a déjà été déposé, sera trié et revendu pour financer des aides au profit des personnes porteuses de Handicap. Pour plus d'information sur cette action, n'hésitez pas à regarder la vidéo explicative suivante : [https://www.youtube.com/watch?v=dmUch5t-mLw&ab\\_channel=Lesbouchonsd%27amour](https://www.youtube.com/watch?v=dmUch5t-mLw&ab_channel=Lesbouchonsd%27amour)

Histoire de marquer le coup, les professeurs porteurs du projet ont décidé de récompenser les 5 meilleures équipes (par ordre d'arrivée : 501, 604, 601, 502-503 et 606) par l'obtention d'un diplôme symbolique et d'organiser, en plus, un petit déjeuner en présence des professeur(e)s concerné(e)s, de Mme JEANVOINE (enseignante de Mathématiques) et les élèves des trois meilleures classes : premiers sur le podium, les élèves de 501 ont récolté un total de 67,5 Kg de bouchons, en deuxième position, les 604 en ont récolté 32,5 Kg et les 601 remportent la troisième place avec 25 Kg.

Ce moment convivial s'est tenu le jeudi 22/06/2023 entre 8h15 et 9h10 en Salle de Restauration du Collège Anne de Bretagne et, pour l'occasion, les élèves ont pu échanger avec M<sup>me</sup> TRONIOU et M<sup>r</sup> TALLIO (élu de la Mairie de SAINT-HERBLAIN), qui nous ont fait l'honneur de leur présence.

Nous tenions à remercier chaleureusement la Mairie pour le financement des lots (sacs-à-dos, stylos), l'Association « Les Bouchons d'Amour » pour les autocollants et le collège pour le financement des diplômes et des boissons.

Fiers et fières de cette belle réussite, nous souhaitons remercier très sincèrement l'ensemble des élèves ayant participé à ce projet ainsi que leurs familles, ami(e)s, voisin(e)s, collègues mobilisé(e)s... et espérons peut-être reconduire cette opération l'an prochain !



Un grand bravo à vous tou(te)s et à vos bouchons !

**Les enseignant(s) du Collège Anne de Bretagne et l'Association "Les Bouchons d'Amour".**